

## El Campus estará "a pleno rendimiento" el próximo curso

Así se aseguró ayer por el Gobierno local tras una reunión del grupo de trabajo para el seguimiento del Convenio de uso

T.C.

**CEUTA.** Las obras del nuevo Campus Universitario estarán acabadas, según los últimos plazos dados por la Ciudad, en enero, por lo que ayer se anunció que funcionará "a pleno rendimiento" el próximo curso. Este anuncio se realizaba tras una reunión del grupo técnico de la Comisión de seguimiento del Convenio firmado con la UGR, la UNED y el Ministerio de Educación para el uso y distribución de las instalaciones.

• El Campus universitario funcionará "a pleno rendimiento" el próximo curso escolar, en septiembre de 2013. Así se ha "ratificado", según explica una nota del Gobierno local, en la reunión del grupo técnico de la Comisión de seguimiento del Convenio entre el Ministerio, la Ciudad, la UGR y la UNED para el uso de esta infraestructura municipal. La reunión estuvo presidida por el viceconsejero de Hacienda

y Gestión Interna, Carlos Manuel Blasco, quien expuso que uno de los temas tratados ha sido el modo de gestión de ese equipamiento. Sobre esto explicó que se constituirá "el equivalente a una comunidad de propietarios".

La reunión ha servido además para reparar el calendario que marcará los traslados de los estudios que se mudarán al Campus, cuyas obras de ejecución terminarán en ene-

ro, y para reiterar "el compromiso de cada implicado en incluir en sus presupuestos de 2013 la partida necesaria para hacer frente a los gastos derivados de ese traslado". El primer traslado previsto es el del Instituto de Idiomas, que "podrá estar en el nuevo espacio el próximo abril", afirman.

El orden del día del encuentro incluyó la presentación por parte de la Ciudad de los pliegos de condiciones

para la contratación de la gestión del servicio de residencia de estudiantes, cafetería y copistería, espacios comunes contemplados en el proyecto de construcción del campus, que la Ciudad afronta en solitario con un presupuesto de 27 millones de euros. Los asistentes hicieron sus "aportaciones" a esos documentos, que serán tenidas "en consideración" por la Administración local, comentó Blasco.

Presentados los pliegos en el seno del grupo de trabajo reunido ayer la Ciudad, tal como la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, adelantó durante la sesión plenaria ordinaria del lunes, mantendrá abierto un periodo de quince días para que los grupos de la oposición los conozcan, valoren y hagan las estimaciones que consideren oportunas antes de que salgan a concurso.



Imagen de la reunión del grupo de trabajo técnico de la Comisión de seguimiento del Convenio para el Campus. / FOTO CEDIDA



Marina Española, 17

**AUTOESCUELA El Centro**

**AUTOESCUELA "El Centro"**  
Marina Española, 17  
Tfno.: 956 51 70 69  
autoelcentro@hotmail.com

**AUTOESCUELA "El Príncipe"**  
Fuerte, 5  
Tfno.: 856 20 60 90  
autoelprincipe@hotmail.com

¿ESTÁS DESEMPLEADO?  
¡¡APROVECHA AHORA PARA FORMARTE!!  
SERÁ TU MEJOR SALIDA

**CERTIFICADO DE APTITUD PROFESIONAL C.A.P.**  
(NOVIEMBRE-ÚLTIMO EXAMEN QUE REALIZA  
LA ADMINISTRACIÓN ESTE AÑO)  
**CURSO YA COMENZADO (EN SEPTIEMBRE)**  
**RESERVA TU PLAZA**

**SI HAS PERDIDO PUNTOS, CURSO DE  
RECUPERACIÓN PARCIAL Y TOTAL, DURANTE  
EL MES DE OCTUBRE.**

**TRABAJAMOS POR SU SEGURIDAD**  
[www.wix.com/autoelcentro/web](http://www.wix.com/autoelcentro/web)

**NUEVO EN CEUTA!**

Coche automático



**COCHE  
ADAPTADO  
PARA CUALQUIER  
TIPO DE  
DISCAPACIDAD**



Inauguración de las jornadas. / FOTO GARDEU

## “Escuchar a los mayores”, la clave para que los jóvenes salgan de la crisis

La UNED acoge unas jornadas enmarcadas en el año europeo del envejecimiento activo y la solidaridad intergeneracional, que resaltan la importancia de no dejar nunca de aprender

PATRICIA GARDEU

**CEUTA.-** La UNED inauguró ayer unas jornadas enmarcadas en el año europeo del envejecimiento activo y la solidaridad intergeneracional, que resaltan la importancia de no dejar nunca de aprender. Esta actividad, organizada por el Imsero y la Ciudad, continúa hoy con ponencias sobre las personas mayores y los medios de comunicación, los talleres de memoria, la solidaridad intergeneracional, entre otras.

Desde el nacimiento se empieza a envejecer. Esta es la idea central que ayer recorrió las jornadas sobre envejecimiento activo y relaciones intergeneracionales inauguradas en el centro UNED y coordinadas por la Dirección Territorial del Imsero y la Ciudad Autónoma. Un encuentro, que tal como explicaron el director del Imsero, Alfonso Grande, y la adjunta a la Secretaría General del Imsero, Mari Luz Cid Ruiz, se enmarca en el año europeo del envejecimiento activo y la solidaridad intergeneracional.

Cid, que ofreció una conferencia sobre las actividades incluidas en el año europeo, recordó la importancia de “escuchar a los mayores” como “clave” para que los jóvenes sean capaces de afrontar y salir de esta crisis. “Hay que implicar a toda la sociedad en que hay que echar una mano en las relaciones con las personas mayores, que deben ser los protagonistas de los avances en la sociedad”, añade.

El delegado del Gobierno, Francisco Antonio González, y la consejera de Presidencia y Gobernación, Yolanda Bel, inauguraron estas jornadas. “Los mayores son el mayor saco de conocimiento y por eso hay que ayudarlos, y la

### PONENCIAS HOY

- ◆ **9.30 h.** ‘Personas mayores y medios de comunicación’.
- ◆ **11.30 h.** ‘¿Cómo envejecer de forma activa?’
- ◆ **13 h.** Talleres de memoria: una alternativa para el envejecimiento activo.
- ◆ **17 h.** ‘Seguir activos y aportar conocimientos’.
- ◆ **18.15 h.** ‘Solidaridad intergeneracional. Integración y participación en la comunidad, roles comunitarios y apoyos sociales.’

administración debe jugar un papel muy importante mejorando esas necesidades”, destacó el delegado. Bel, por su parte, apuntó el papel de la formación a cualquier edad.

Por su parte, la consejera de Asuntos Sociales, que también estuvo presente en el acto, destacó la cantidad de actividades que se pueden realizar después de cumplir 65 años y en ese sentido resaltó la partida presupuestaria que va destinada en su mayoría al ocio, con actividades como la que el día 25 se realizará por el día de la mochila.

# CALIDAZ

PRÓXIMAMENTE LA CALIDAZ SE ESCRIBIRÁ CON



## Los decanos de Educación de las facultades de Ceuta y Andalucía, contra la LOMCE

**EL PUEBLO/CEUTA.-** La Conferencia de decanos de Educación de las facultades públicas de Andalucía, Ceuta y Melilla acordaron por unanimidad, en su sesión plenaria del día 19 de octubre celebrada en Córdoba, posicionarse “con absoluta claridad y contundencia” en contra del anteproyecto de la LOMCE (Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa), que ha hecho público el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes.

Esta Conferencia, según explican en una nota de prensa, considera “un atentado contra los principios fundamentales de la Educación” este anteproyecto. Así, consideran que las modificaciones contempladas conducen, entre otras cosas, “a un deterioro del derecho a la educación, un debilitamiento de la escolaridad pública, la promoción de un modelo educativo segregador y excluyente y el empobrecimiento de la calidad democrática”.